

DANE otorga certificación de calidad a la operación estadística “Desembarcos de Pesquerías Artesanales en Sitios de Acopio de la Producción Pesquera” del Servicio Estadístico Pesquero Colombiano –SEPEC de la AUNAP

Diciembre 13 de 2022 (@AUNAPColombia). En el marco del proceso de fortalecimiento y mejora continua del Servicio Estadístico Pesquero Colombiano - SEPEC, este año nos sometimos a evaluación por calidad de la operación estadística " Desembarcos de Pesquerías Artesanales en Sitios de Acopio de la Producción Pesquera", obteniendo la certificación del DANE bajo la Norma de calidad NTC PE 1000 - 2020.

Este proceso que inició en agosto de este año, evidencia que la generación de información estadística del SEPEC cumple con los requisitos de las fases del proceso estadístico establecidas la norma técnica de calidad del DANE, validando que esta segunda operación del componente de pesca artesanal, está cumpliendo con los estándares de calidad nacionales, internacionales y de esa forma aporta a la información estadística oficial del país.

El director general (E) de AUNAP, Daniel Ariza Heredia, afirma que este logro confirma el compromiso de la AUNAP por visibilizar el sector pesquero y de la acuicultura a través de la generación de información oportuna que se obtiene con la participación de las comunidades. Lo anterior, teniendo en cuenta que el 78% de los colectores de información en campo tienen relación directa con la comunidad de sus respectivas zonas; es decir, son hijos, cónyuges o familiares de pescadores artesanales.

La certificación obtenida contribuye al fortalecimiento del Servicio Estadístico Pesquero Colombiano, haciéndolo más robusto y permitiendo mejorar la disponibilidad, la calidad, la coherencia de la información pesquera facilitando su acceso a la ciudadanía y los tomadores de decisiones públicos y privados e incentivar el intercambio de información.

Esta certificación es la continuidad del trabajo que se viene desarrollando desde la Dirección Técnica de Inspección y Vigilancia en alianza con la Universidad del Magdalena, con el fin de contar con información estadística oficial del subsector de la pesca y la acuicultura que facilite la toma de decisiones.

Otras certificaciones

En 2019 se inició la implementación de los lineamientos del proceso estadístico, permitiendo la certificación por parte del DANE, bajo la norma técnica de calidad estadística NTC PE 1000 – 2017, para la operación estadística “Captura desembarcada por Volumen”, perteneciente al componente de pesca artesanal.

Hoy recibimos esta certificación que completa la certificación de las dos operaciones estadísticas que conforman el componente de pesca artesanal.



Comunicado de Prensa



AUNAP
AUTORIDAD NACIONAL
DE ACUICULTURA Y PESCA

"Acuicultura y Pesca con responsabilidad"

Por otro lado, es importante señalar que en esta vigencia la AUNAP también sometió al proceso de evaluación la operación estadística "Desembarcos de las pesquerías industriales en municipios donde existen puertos pesqueros industriales" de la cual estamos atentos a la decisión que tome el comité de certificación del DANE antes del cierre de 2022.

